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P R O T O K O L L 
 
der Jahreshauptversammlung des Eisenbahnersportverein 1925 Horrem e. V. vom 
23.05.2014 im Clubhaus, Hauptstr. 379 in 50169 Kerpen – Götzenkirchen. 
 
 

TOP  1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung durch den Vorsitzenden  
oder dessen Vertreter: 

 
Der Vorsitzende Hans Rockstroh eröffnete die Jahreshauptversammlung 2014    
um 19:20 Uhr, begrüßte die anwesenden Mitglieder und Gäste und bedankte 
sich bei Allen für ihr Erscheinen. 
In einer kurzen Einführungsrede dankte der Vorsitzende Hans Rockstroh, 
auch im Namen der Vorstandskollegen, allen ehrenamtlichen Helfern, 
Freunden und Gönnern und schließlich auch den Mitgliedern und Aktiven für 
die gute Zusammenarbeit und für die erbrachten Leistungen, die ein weiteres 
Jahr zum Fortbestand des Vereins, seit 1925, trotz Höhen und Tiefen geführt 
haben. 
Da es möglich wurde, dass Clubhaus für den ESV 1925 Horrem e.V. zu 
erhalten, dankte er dieses Jahr Allen, die sich unermüdlich für das 
Fortbestehen des Clubhauses eingesetzt haben. 
Anschließend bat er Alle sich von ihren Plätzen zu erheben und den 
verstorbenen Mitgliedern zu gedenken. 

 
TOP  2. Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder: 
 

Der Einladung zur Jahreshauptversammlung folgten 35 stimmberechtigte 
Mitglieder. 

 
TOP  3. Annahme der Tagesordnung: 

 
Die Tagesordnung wurde von den Mitgliedern einstimmig angenommen. 

 
TOP  4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2013: 
 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom Jahre 2013 lag jedem 
anwesenden Mitglied schriftlich vor und wurde seitens der Versammlung 
einstimmig genehmigt. 

 
TOP  5. Berichte: 
 

5.1. Der Geschäftsbericht 2013 lag jedem anwesenden Mitglied schriftlich vor. 
5.2. Der Kassenbericht 2013 lag jedem anwesenden Mitglied schriftlich vor. 
5.3. Den Sozialbericht verlas der Sozialwart Hans Rockstroh. 
5.4. Der Bericht des Sportwartes lag jedem anwesenden Mitglied schriftlich vor. 
5.5. Die Kassenprüfung wurde von Karin Ewertz und Michaela Jitschin 

durchgeführt. In Abwesenheit beider Kassenprüferinnen wurde der Bericht 
vom Ehrenvorsitzenden Manfred Ewertz vorgetragen. 
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Bei der Prüfung der Kasse gab es keine Beanstandungen, so dass 
vorgeschlagen wurde, den Schatzmeister zu entlasten. 

 
TOP  6 Haushaltsplan 2014 und dessen Genehmigung: 
 
 Der Haushaltsplan 2014 wurde von den Mitgliedern einstimmig 

angenommen. 
 
TOP  7 Wahl eines Versammlungsleiters: 
 

Als Versammlungsleiter wurde Uwe Paffenholz vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt. 

 
TOP  8 Entlastung des Vorstandes: 
 

Der Versammlungsleiter Uwe Paffenholz dankte dem Vorstand für seine 
geleistete Arbeit. Ein besonderer Dank ging an alle Vorstandskollegen, die 
sich für den Erhalt des Clubhauses und somit auch für das Fortbestehen des 
Vereines eingesetzt haben. 
Der Versammlungsleiter Uwe Paffenholz beantragte die Entlastung des 
Vorstandes. Die Entlastung erfolgte seitens der Mitgliederversammlung 
einstimmig. 

 
TOP  9 Ehrung von Mitgliedern: 
 

Aus der Wanderabteilung wurden für mehr als 100 Wanderungen  
Helmut Jaretzke – 104 Wanderungen mit 1.192 Kilometer, Irmgard Betzler – 
123 Wanderungen mit 1.895 Kilometer und Heinz Neumann – 128 
Wanderungen mit 1.690 Kilometer mit einer Urkunde des ESV 1925 Horrem 
e.V. geehrt. Hanna Krzemin – 181 Wanderungen mit 2.440 Kilometer konnte 
aus gesundheitlichen Gründen leider nicht erscheinen und wird daher vom 
Abteilungsleiter Wandern Robert Schillberg die Urkunde zu einem späteren 
Zeitpunkt erhalten.  
Für mehr als 200 Wanderungen wurden Roswitha Reisgen – 201 
Wanderungen mit 2.659 Kilometer, Robert Schillberg – 206 Wanderungen mit 
2.726 Kilometer, Regina Schlottau – 206 Wanderungen mit 2.752 Kilometer 
und Thea Schillberg – 239 Wanderungen mit 3.319 mit einer Urkunde des 
ESV 1925 Horrem e.V. geehrt. 
Helmut Jaretzke, Heinz Neumann, Irmgard Betzler und Roswitha Reisgen 
wurden zusätzlich noch mit einer Ehrengabe für langjährige ehrenamtliche 
Mitarbeit in der Wanderabteilung geehrt. 
Die Ehrung wurde vom stellvertretenden Vorsitzenden Werner Fallnich  
vorgenommen. 
 
Gerhard und Anni Dackweiler aus der Wanderabteilung wurden vom Beisitzer 
Eberhard Grammes mit der Ehrennadel in Silber für 10-jährige Mitgliedschaft 
im Verein geehrt. 
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Mit der goldenen Ehrennadel wurde aus der Tischtennisabteilung Adam 
Polczyk und aus der Abteilung Fußball Michael Mamet für 20-jährige 
Mitgliedschaft im Verein geehrt. 
 
Zum Schluss wurde aus der Abteilung Volleyball Klaus Schwarte mit einer  
Ehrengabe für 30-jährige Mitgliedschaft im Verein geehrt. 
Die Ehrungen wurden vom Vorsitzenden Hans Rockstroh und dem 
Schatzmeister Willi Schnorrenberg vorgenommen. 

 
TOP 10 Behandlung der eingegangenen Anträge nach § 11 Abs. 3 der Satzung: 
 
 Es lagen keine Anträge vor. 
 
TOP 11 Verschiedenes: 
 
 Willi Schnorrenberg bedankte sich auch im Namen des Vorstandes bei Uwe 

Paffenholz, der als engagiertes ESV-Mitglied einen großen Teil zum Erhalt des 
Clubhauses beigetragen hat. 

 
 Hans Rockstroh berichtet, dass am 23.05.2014 um 18:00 Uhr die 

Jugendvollversammlung stattgefunden hat. Hier wurden die Jugendwartin 
 Angelika Fink und die Stellvertreterin Annemie Schnorrenberg in ihren Ämtern 
 bestätigt. 
 
 Der Abteilungsleiter Seniorensport Eberhard Grammes berichtet über die 
 Neugründung der Abteilung. Der ESV 1925 Horrem e.V. ist der einzige Verein 
 im Rhein-Erft Kreis, der für ältere Menschen und für Demenzkranke mit deren 

pflegenden Angehörigen ein Programm in Zusammenarbeit mit der Deutschen 
Sporthochschule Köln  anbietet. Ein Schwerpunkt wird das Projekt NADiA 
(Neue Aktionsräume für Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen) sein, 
dass von der Deutschen Sporthochschulde Köln „fit für 100“ ins Leben gerufen 
wurde. Sinn und Zweck des Projekt NADiA ist es, die kognitiven Fähigkeiten 
von Demenzerkrankten zu verbessern und die Angehörigen dadurch zu 
entlasten.  

  
 Der Ehrenvorsitzende Manfred Ewertz teilt zum Abschluss noch mit, dass am 

14.06.2014 die VDES Bezirksmeisterschaften im Tischtennis in der Schule 
Ina-Seidel-Straße stattfinden. 

 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen mehr vorlagen, dankte der Vorsitzende Hans 
Rockstroh den anwesenden Mitgliedern für die Teilnahme und Mitarbeit und beendete 
die Jahreshauptversammlung um 20:20 Uhr. 
 
 
 
 
__________            _______________             _____________               ____________ 
Vorsitzender            stellv. Vorsitzender             Geschäftsführer               Schatzmeister 


